

Les Automobile-Clubs demandent la baisse des péages autoroutiers

La Cour des Comptes a relevé dans son rapport annuel que les tarifs des péages autoroutiers étaient disparates et a demandé que les usagers soient associés à l'avenir à la fixation des péages.

La Fédération Française des Automobile-Clubs approuve cette initiative et se déclare prête à représenter les usagers des autoroutes.

« *Le but doit être de faire baisser progressivement les péages en regard de l'inflation, afin que les autoroutes puissent jouer pleinement leur rôle pour tout le territoire, et que tous les automobilistes puissent bénéficier de leurs avantages et de leur sécurité, même ceux qui ont de faibles revenus* » a déclaré Christian GERONDEAU, Président de la Fédération des Automobile-Clubs et des Usagers de la Route.

Contact Presse : Roger BRAUN - Christian SCHOLLY - 03 88 36 04 34
info@automobileclub.org